



Rechtsgespräche

Recht im Kontext von Innovation | Entrepreneurship | Nachhaltigkeit | Kultur | Europa Kolloquium anlässlich der Verleihung des Dr. jur. h.c. der Leuphana Law School an Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Andreas Voßkuhle Herausgegeben von Prof. Dr. Jörg Philipp Terhechte 2022, 134 S., brosch., 39,—€

2022, 134 S., broscn., 39,—€ ISBN 978-3-8487-8199-7

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8199-7

Vier Leitthemen zu (auch) juristischen Fragen prägen die Leuphana Universität Lüneburg:

- 1. "Innovation & Entrepreneurship", also die rechtlichen und ökonomischen Dimensionen von Unternehmertum und Innovation;
- 2. die "Nachhaltigkeit" als prägender Schlüsselbegriff der aktuellen gesellschaftlichen Diskussionen;
- 3. das Spannungsverhältnis von "Recht und Kultur", das sich im Begriff der "Rechtskultur" spiegelt;

4. und schließlich das Verhältnis von "Europa und dem Recht", das sowohl in Schwierigkeiten und Krisen zu Tage tritt, die die EU gegenwärtig kennzeichnen, aber auch in den unbestreitbaren Erfolgen des europäischen Integrationsprozesses.

In dem Band sind vier interdisziplinäre Rechtsgespräche zu diesen Leitthemen dokumentiert. Die Brücke schlägt Andreas Voßkuhle, der frühere Präsident des Bundesverfassungsgerichtes in seinem Abschluss-Statement.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







Rechtsgespräche

Recht im Kontext von Innovation | Entrepreneurship | Nachhaltigkeit | Kultur | Europa Kolloquium anlässlich der Verleihung des Dr. jur. h.c. der Leuphana Law School an Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Andreas Voßkuhle Edited by Prof. Dr. Jörg Philipp Terhechte 2022, 134 pp., pb., € 39.00 ISBN 978-3-8487-8199-7 In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8199-7

Four guiding themes on (also) legal issues characterise Leuphana University Lüneburg:

- 1. "Innovation & Entrepreneurship", i.e. the legal and economic dimensions of entrepreneurship and innovation;
- 2. "Sustainability" as a formative key concept in current social discussions:
- 3. the tension between "law and culture", which is reflected in the concept of "legal culture";

4. and finally, the relationship between "Europe and the law", which is evident both in the difficulties and crises that currently characterise the EU, but also in the undeniable successes of the European integration process.

The volume documents four interdisciplinary law discussions on these central themes. Andreas Voßkuhle, former President of the Federal Constitutional Court, builds the bridge in his closing statement.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

